

TÜV-Report 2008

## „Goldene Plakette“ für Mazda

- Mazda3 und Mazda2 mit Doppelsieg in der Klasse der Zwei- bis Dreijährigen
- Qualität von Mazda Fahrzeugen erneut bestätigt
- AUTO BILD TÜV-Report gilt als der wichtigste Gebrauchtwagenratgeber

Leverkusen, 17. Januar 2008: Nahezu mängelfrei bei der Hauptuntersuchung (HU): Der Mazda3 ist der Gewinner des AUTO BILD TÜV-Reports 2008 in der Altersklasse der Zwei- bis Dreijährigen – dicht gefolgt vom Mitstreiter aus dem eigenen Hause, dem Mazda2. Somit erhält Mazda erstmals die begehrte „Goldene Plakette“ des Verbandes der TÜV e.V. (VdTÜV).

Für den AUTO BILD TÜV-Report 2008 wurden sieben Millionen Hauptuntersuchungen von 194 Fahrzeug-Modellen ausgewertet und entlang der vorgeschriebenen Prüferintervalle dokumentiert. Rund 160 Punkte werden dabei geprüft. Zu den Prüfkriterien gehören Beleuchtung, Bremsen, Fahrwerk, Auspuff und Ölverluste.

Für Gebrauchtwagenkäufer sind die TÜV-Ergebnisse ausschlaggebend für den Kauf, denn sie geben einen Überblick über Qualität und Beschaffenheit der gebrauchten Fahrzeuge. Dabei haben die Modelle deutscher und japanischer Hersteller eindeutig die Nase vorn: In der Kategorie der Zwei- bis Dreijährigen, dessen Sieger mit der „Goldenen Plakette“ ausgezeichnet wird, konnte sich der Mazda3 mit einer Mängelquote von lediglich 1,2 Prozent durchsetzen – vor Mazda2 (1,4 Prozent), VW Golf und Ford Fusion (jeweils 2,2 Prozent) sowie Honda Jazz (2,3 Prozent). Seit über 30 Jahren ist der TÜV-Report der wichtigste Gebrauchtwagenratgeber auf dem deutschen Markt und ein wichtiger Indikator für die Verkehrssicherheit in Deutschland.





„Der TÜV-Report ist für uns von enormer Bedeutung, denn er liefert uns fundierte Ergebnisse über die Alltagstauglichkeit und eventuelle Schwachpunkte unserer Fahrzeuge. Dass wir sowohl mit dem Mazda3 als auch mit dem Mazda2 so hervorragend abschneiden, bestätigt uns in unserer Unternehmens- und Produktstrategie. Denn Qualität ist und bleibt für Mazda eine Kerntugend, die ganz fest in unserer Unternehmenskultur verankert ist“, so Michael Bergmann, Geschäftsführer Mazda Motors (Deutschland) GmbH.

Die vollständigen Ergebnisse sind in Form des AUTO BILD TÜV-Report 2008 ab Freitag, 18. Januar 2008 im Zeitschriftenhandel und an jeder TÜV-Station erhältlich.

Auskunft erteilt:  
Karin Lindel  
Referentin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Tel.: 0 21 73/9 43-3 03  
E-mail: klindel@mazda.de

*ZOOM-ZOOM*